

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua termasuk kepada penulis sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dan diajukan ke panitia ujian tesis program Pascasarjana Universitas Negeri Medan pada program studi Teknologi Pendidikan.

Melalui penelitian ini peneliti mengajukan sebuah penelitian pendidikan yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Inquiry Pada Mata Pelajaran Matematika Kelas X MAS. Islamiyah Sunggal”. Tesis ini ditulis dan diajukan di bawah bimbingan dua dosen pembimbing yaitu: Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd, peneliti menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada beliau yang telah memberikan bimbingan dan dukungan selama penyusunan tesis ini, serta dosen-dosen penguji yaitu: Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, Bapak Dr. Keysar Panjaitan, M.Pd, dan Bapak Sriadhi, M.Pd, M.Kom, Ph.D, yang telah memberikan kontribusi yang besar dalam perbaikan penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan juga bapak Dr. R. Mursid, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Serta seluruh bapak ibu dosen Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membekali ilmu pengetahuan bagi penulis baik saat duduk di bangku perkuliahan maupun di luar perkuliahan sehingga sangat membantu penyelesaian tesis ini.

Ucapan terima kasih dan penghargaan juga penulis sampaikan kepada:

1. Terkasih orang tua penulis yaitu Ayah tersayang Drs. Abdul Holik Batubara, S.Pd dan Ibunda Siti Juariah yang telah mendidik, membimbing penulis dengan penuh kasih sayang sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan kuliah di Universitas Negeri Medan.
2. Tersayang saudara-saudara penulis abangda Abdul Arrasyid Batubara, S.Pd dan Kakanda ku tersayang Nur Wardany Batubara serta seluruh keluarga yang selalu memberi semangat kepada penulis.

3. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Dr. Mulyono, M.Si, Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, Bapak Prof. Dr. H. Badiran, M.Pd, Bapak Muhammad Roni, M.Kom, serta Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd yang telah banyak membantu dalam validasi ahli Materi pembelajaran, validasi ahli Media, dan validasi ahli desain pembelajaran demi kelancaran penelitian saya.
4. Rekan-rekan mahasiswa Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, khususnya kelas TP-B1, angkatan XXV, Ibu Riama Lusia Sirait, M.Pd, Ibu Juriah Siregar, M.Pd, Ibu Suci Amalia, M.Pd, Ibu Hamida, M.Pd, Bapak Romi, S.Pd, Bapak Ibrahim, S.Pdi, S. Kom, Bapak Abdon Purwanto Purba, S.Pd, Ibu Dyan Loka Vitha Wacy, S.Pd, Bapak Gufran Nurman, S.Pd, Ibu Husna Lubis, S.Pd, Bapak Jamian Yono, S.Pdi, Ibu Juni Triana Sitompul, S.Pd, Ibu Lili Nur Indah Sari, S.Pd, Ibu Lisbet Damayanti, S.Pd, Ibu. Maha Dewi Sitorus, M.Pd, Bapak Muhammad Ajan Ritonga, S.Pd, Ibu, Muna Maulida, S.Pd, Ibu Nur Afni, S.Pd, Bapak Nurul Amri, S.Pd, Ibu Rohima, S.Pd, Ibu Sri Putri, S.Pd serta Bapak Wisnu Saputra Sembiring, S.Pd

Ada banyak tahapan proses yang peneliti alami sehingga tesis ini bisa diselesaikan dengan baik. Dalam proses intelektual peneliti sebagai pribadi sekaligus tenaga kependidikan yang harus terus belajar, dan dari beberapa refleksi peneliti tentang pendidikan maka lahirlah tesis sederhana ini, yang diharapkan dapat memberikan kontribusi positif bagi tenaga pendidik SMA maupun sederajat.

Peneliti menyadari penelitian ini tidak sempurna, oleh sebab itu dengan segala kerendahan hati peneliti menerima saran, ide-ide baru, dan kritikan yang membangun untuk perbaikan penelitian ke depan. Selamat menelusuri karya sederhana ini, terima kasih.

Medan, Pebruari 2018  
Penulis

Abdul Aziz Batubara  
NIM: 8156122038